
現在員 名

書面にて開催

地域連絡会の定例会議として1ヶ月に1回開催（第2火曜）

学区内育成推進員の会合を開催し、事業計画、予算案確認、

行事計画など総会準備、情報交換、行事の打ち合わせを行った

＜連絡協議会＞ 各研究部会に所属し、それぞれ部会員として活動。

学校訪問及び各式典等各種行事に参加

・北下浦行政センターにて「第26回サマーコンサート」実施（8/19）

・津久井浜駅にて「非行防キャンペーン」を実施（11/9）

・「津久井小学校ＰＴＡレクリエーション」ブース参加（12/19）

・北下浦中学校体育館にて3校（野比・長沢・北下浦）対抗

 ボッチャ交流大会を開催（1/18）

・ふるさとマラソンスタッフ参加（3/16）

・北中ウォークラリー実施（3/18）

◎ サマーコンサートは北下浦行政区の青少年活動を行う団体が協力して行う夏の

恒例行事です。今年度は久しぶりの有観客では行われ、大盛況に終わりました。

◎ 定例の非行防止キャンペーンはミカン狩りやウィンドサーフィンワールドカップが

開催中の津久井浜駅で行われ、たくさんの方々にＰＲすることができました。

◎ コロナ禍で中止になっていた小学校のＰＴＡ主催祭りが

久しぶりに開催され、長沢中学校推進員の方々の

協力の元、「魚釣り」でブース参加しました。

「魚釣り」ははじめての試みでしたが児童のみなさん

の笑顔が印象的でした。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

◎ 3校（野比・長沢・北下浦）対抗ボッチャ大会では

残念ながら１校のみの参加となってしまいましたが

生徒ｖｓ大人の白熱の戦いが繰り広げられました。

「大人げない」と言われながらも手を抜かない

真剣勝負でしたが、軍配は生徒に上がりました。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

◎ 中学生に自分たちの住んでいる町をもっと

知ってもらいたいという思いで、学校と地域の

方々と協力し、2年ぶりに北中ウォークラリーが

開催されました。地域にあるAEDなどを探しながら

1・2年混合チームで競い合いました。

今年度も野比・長沢・北下浦中学校区の団結力を感じる活動が多かった1年でした。

非行防止キャンペーンやボッチャ大会、さらに各校の企画への手伝い・3校合同会議・懇親会

などを行い、改めてお互いに協力しあうことの大切さを認識しました。

1校だけで行う活動より幅広い活動ができたことに感謝しています。

今後も子どもたちの成長を見守り、応援できる活動を継続していければと思います。
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